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令和６年４月３０日発行  

日差しが輝きを増し、鯉のぼりが気持ちよさそうに空を泳ぎ始めました。先

日は、学級懇談会、部活動保護者会に足をお運びいただき、ありがとうござい

ました。これからも保護者の皆様と連携を図りながら、教育活動を進めてまい

ります。ご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。 

 

～学級委員に意気込みを聞きました～ 

 
 各クラスから今学期の学級委員が選出されました。 

「自分たちで気づき、考え、行動する」学年を目指し、皆 

で協力し合って前進してほしいと思います。 

 

1 組 平野 瑛都さん 

今年学級委員になって、まずは学級そして学年をしっかりまとめることが目標です。昨年度も学級

委員を務めましたが、バタバタしていて皆をうまくまとめることができませんでした。ですから、今

年はしっかりまとめられるようにしたいです。もう一つは話し合いなどで、積極的に意見を出したい

と思います。 

学級、学年の代表として１年間、皆を引っ張っていこうと思います。 

１組 丸山 心琴さん 

２年１組の学級委員になりました丸山心琴です。私は、皆が明るく元気で過ごせるようクラスにし

たいです。初めて学級委員になったので、不安がたくさんありますが、１年間１組を引っ張れるよう

に頑張ります。１年間よろしくお願いします。 

２組 浪川 大さん 

今年度、皆からの推薦もあり、皆からの期待に頑張って応えようと思い学級委員になりました。初

めての経験で、点呼や話し合いがあまりうまくできませんが、この機会を通して、リーダー的な立場

というものを学ぼうと思います。皆の中心になるということは初めてで、不安もありますが、皆の助

けを借りながら頑張ります。また、この学級のリーダーとして、普段の学校生活をより良くし、皆が

安心・安全で楽しい学校生活を送れるように頑張ります！！ 

２組 関茂はるかさん 

１年生に続き、２年生でも学級委員を務めさせていただくことになりました。１年生のときは、学

級委員という仕事のおかげで、クラスの皆と打ち解けられたので、２年生でもクラスの皆と仲良くな

れるように頑張りたいです。クラスの皆と仲良くなるだけでなく、信頼し合える関係になりたいで

す。 

３組 渡邉 大馳さん 

今回初めて学級委員になって頑張りたいことがあります。それは、みんなで協力して楽しく安全な

学校にするということです。そのためには、皆の協力が必要です。そのように思ってはいますが、初

めてやる仕事なので足りない部分はたくさんありますが、自分なりに精一杯頑張りたいです。 

３組 向後 玲那さん 

今年度、私は学級委員になってこのクラスを元気よくメリハリのあるクラスにしたいと思いまし

た。しかし、実際のところ、そのようなクラスになるにはまだまだで、自分自身にもまだ足りないと

ころがたくさんあるので、１年間で改善できるように頑張りたいです。今年１年間宜しくお願いしま

す。 



体育大会でも実施

します！！ 

記録更新目指し、

一致団結し頑張っ

てほしいです！ 

１１日(木)４校時 防災避難訓練 を行いました 

千葉県東方沖で巨大地震が発生したと想定、高低への避難経路を確認し、安全に避難する訓練を行い

ました。 

１組 水野 結羽さん 

 ２年生になって初めての避難

訓練はクラス替えもして新しい

クラスメイトとでしたが、放送

を聞き避難の時間も短くすみま

した。ただ、時々友達と話してし

まい危機感が少なかったかなと

思いました。代表生徒の反省の

内容や先生方の話などを聞いた

ら、本当に地震が来たとき、危機

感をもち、放送に従い行動をし

た方が良いと改めて実感しまし

た。いつ起こるか分からない地

震などの災害のため、避難訓練

は大切だと思いました。 

２組 小林 修さん 

 僕が避難訓練を終えて思った

ことは、もし本当に地震が起こ

ったら自分はどうなるのかとい

うことです。パニックになって

泣いてしまうかもしれないと思

いました。自分が小さい頃に大

震災がありましたが、その頃の

事を覚えていません。とても怖

かったと思います。今後も一回

一回の避難訓練を大切にし、本

当に地震が起こ

った時に対処で

きるようにした

いです。 

３組 平野 蒼大さん 

 僕は避難訓練を終えて、地震

の恐ろしさや避難訓練の大切さ

が分かりました。今年は１月１

日に石川県で大きな地震が起き

て驚きました。地震は多くの命

や物に危害をもたらし、さらに

は地震の後に津波が来ることも

あり、被害も拡大します。もし自

分のところに津波がきても逃げ

遅れないように、避難訓練での

経験を生かして、いつ、どんな災

害が来ても大丈夫なように対応

したいと思いました。 

＊「非常災害時等における対応について」(４月８日付)を配付しております。確認をお願いします。 

 

 

１２日(金)４校時 第１回学年レク大会 を開催！！ 

 

クラス対抗で「大縄跳び」「バンブーサーフィン」の２種目を行いま

した。新学級の発表からまだ間もないですが、各クラスとも声を掛け合 

う姿が見られ、早くもクラスの団結力が感じられました。 

 

「大縄跳び」 最高記録(３分間)    

男子 １７ 回   女子 ２１ 回 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


